

東日本大震災から5年

鳥羽市は被災地を応援します

3月11日で東日本大震災から5年が経ちますが、東北被災三県産品に対する風評被害が少なからず残っているとの情報があります。

そこで、残っている風評被害を払拭するため、鳥羽市から職員を派遣している、南三陸町がある宮城県の観光情報などをお伝えします。

総務課秘書係 ☎(25)1105



宮城県市長会長メッセージ

東日本大震災に係り、全国の皆様から温かいご支援を賜り感謝申し上げます。

ご支援により復興しつつある宮城県内各地に足をお運びいただき、是非とも豊富な食材や自然、温泉、歴史など各市の魅力を存分に楽しんでいただきたいと思います。

皆様に安心して旅を楽しんでいただけるようおもてなしをすることが、更なる復興の励みとなりますので、今後も応援をお願いいたします。

宮城県市長会長 仙台市長 奥山 恵美子



大河原町
柴田町

白石川堤一目千本桜

3分の1が樹齢80年を超える、合計約1,200本のソメイヨシノの並木が春風に揺れる“桜のトンネル”!!

毎年全国から30万人以上の人出で賑わう東北を代表する桜の名所です。4月上旬から咲き始めます。

南三陸町



キラキラ丼

南三陸町のシンボリックなご当地グルメ。町を挙げての取り組みが認められました。「春告げ丼」(春)、「うに丼」(夏)、「秋旨丼」(秋)、「いくら丼」(冬)という四季の丼を、復興商店街などの店で、味わい尽くしてほしいです。

松島四大観

松島の260余りの島々を満喫できる、ビューポイントが4か所あります。松島町の扇谷や2つの富士、東松島市鳴瀬の大高森、七ヶ浜町の多聞山など、それぞれ違った趣の景観美が楽しめます。

松島町
東松島市
七ヶ浜町

